

WNI

Wujudkan Pilkada Aman Dan Kondusif, Polres Purwakarta Gelar Doa Bersama.

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WNI.OR.ID

Oct 18, 2024 - 08:18



PURWAKARTA - Dalam rangka menyukseskan Pilkada 2024 dengan situasi yang aman, damai dan nyaman, Polres Purwakarta, Polda Jawa Barat menggelar kegiatan doa bersama. Acara ini berlangsung di halaman Lapangan

Mapolres Purwakarta, Pada Kamis, 17 Oktober 2024.

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai unsur masyarakat, perwakilan partai politik, tokoh agama, tokoh pemuda dan tokoh penting yang berperan dalam menjaga keamanan serta ketertiban menjelang pelaksanaan Pilkada di Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah menegaskan bahwa doa bersama ini merupakan bentuk dukungan kolektif untuk menyukseskan Pilkada Serentak 2024.

"Doa bersama ini merupakan inisiatif Polres Purwakarta bersama seluruh elemen masyarakat Purwakarta. Tentunya ini dalam rangka memohon doa dan dukungan semoga Pilkada Serentak di Kabupaten Purwakarta ini bisa berjalan aman, damai, tertib, lancar dan juga tidak ada eksekusi," Ucap Lilik, saat ditemui usai doa bersama, pada Kamis, 17 September 2024.

Selain itu, Kapolres mengajak seluruh elemen masyarakat, mulai dari tokoh politik, tokoh agama hingga tokoh masyarakat untuk bersatu menjaga keamanan dan ketertiban di tengah berlangsungnya Pilkada di Kabupaten Purwakarta.

"Walaupun berbeda, mari tetap bersatu. Bersama-sama kita jaga Kabupaten Purwakarta agar tetap aman dan kondusif. Ini adalah tanggung jawab kita semua untuk memastikan Pilkada berlangsung dengan baik dan menghasilkan pemimpin yang benar-benar mewakili kehendak rakyat," Ucap perwira Polri yang terkenal murah senyum itu.

Kapolres berharap, kegiatan ini dapat menjadi fondasi kuat dalam mewujudkan Pilkada yang damai di Kabupaten Purwakarta. Serta menjadi contoh bagi daerah-daerah lain dalam menciptakan suasana demokrasi yang harmonis dan berintegritas.

"Melalui doa dan harapan yang disampaikan, Polres Purwakarta berkomitmen memastikan keamanan selama proses Pilkada, serta mengajak masyarakat untuk menghindari konflik dan provokasi," ungkap Lilik.

Dengan langkah ini, kata Kapolres, diharapkan Pilkada 2024 dapat berjalan dengan lancar dan membawa kesejahteraan bagi seluruh warga Kabupaten Purwakarta.

"Kami berharap semua pihak dapat berperan aktif dalam menjaga kebersamaan dan kedamaian. Sehingga dapat tercipta suasana yang kondusif, di mana masyarakat dapat berpartisipasi dalam pemilihan dengan damai," Harap Lilik.

Sementara, Ketua KPU Purwakarta, Dian Hadiana mengapresiasi yang setinggi-tingginya kepada Polres Purwakarta yang telah menggelar kegiatan doa bersama ini.

"Kami atas nama KPU Purwakarta ataupun pribadi, sangat mengapresiasi yang setinggi-tingginya kepada Pak Kapolres dan jajarannya dengan berikhtiar untuk bagaimana memastikan dalam pengamanan pilkada dan dikuatkan dengan doa bersama. Tentunya dengan ikhtiar dan doa, itu pasti kita akan melaksanakan lebih maksimal pelaksanaan pilkada 2024," ungkap Dian.